

Niños latinos trabajadores agrícolas contratados: ENFERMEDADES RELACIONADAS CON EL CALOR

Las enfermedades relacionadas con el calor son el resultado de una exposición prolongada a altas temperaturas y humedad. Las enfermedades relacionadas con el calor son peligrosas y pueden causar la muerte.

Los niños tienen un mayor riesgo que los adultos de tener una enfermedad relacionada con el calor.

Un estudio reciente en Carolina del Norte de más de 230 niños latinos trabajadores agrícolas contratados de 10 a 17 años encontró que el calor representaba un peligro importante en los campos.

LOS NIÑOS DIJERON HABER EXPERIMENTADO SÍNTOMAS DE ENFERMEDADES RELACIONADAS CON EL CALOR JUNTO A LA PRESIÓN DE TRABAJAR RÁPIDAMENTE

Ve más rápido o te reemplazaré.

Necesito este campo terminado a las 12.

Hace mucho calor, crees que te vas a morir.

Te sientes como un pez sin agua.

El jefe no te deja beber.

Mareado...

Mi cabeza está como en otro mundo.

Como si te fueras a desmayar...

CASI LA MITAD DE LOS NIÑOS TRABAJADORES AGRÍCOLAS REPORTARON AL MENOS UN SÍNTOMA ASOCIADO CON LAS ENFERMEDADES RELACIONADAS CON EL CALOR MIENTRAS TRABAJABAN EN CLIMA CALIENTE DURANTE EL AÑO PASADO



RECOMENDACIONES PARA PROTEGER A LOS NIÑOS

Cambiar las leyes que permiten el trabajo infantil en la agricultura.

Apoyar a los padres con mejores salarios y empleo durante todo el año para que los niños no necesiten trabajar en el campo.

Establecer un estándar nacional de enfermedades relacionadas con el calor que requiera acceso a sombra, descansos y un plan de acción para emergencias.

Capacitar a los supervisores y a los niños para que reconozcan las primeras señales de aviso de las enfermedades relacionadas con el calor.

¿QUÉ PUEDES HACER?

Abogar
por políticas que protejan a los niños y apoyan a los trabajadores agrícolas

Eduque
a sus amigos y familiares sobre los niños trabajadores agrícolas

Involúcrese
con organizaciones que apoyan la seguridad de los trabajadores agrícolas